

INFO PUBLIK

Kapolda Sulsel Berikan Pembekalan kepada 854 Siswa Diktuk Bintara Polri T.A 2024 di SPN Polda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 18, 2024 - 07:27



Bhayangkara

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., memberikan pembekalan dan arahan kepada 854 siswa Diktuk Bintara Polri T.A 2024 di Aula Soebarka SPN Polda Sulsel pada Selasa

(17/12/24). Acara ini bertujuan untuk membekali calon anggota Polri yang akan segera dilantik dengan pangkat Brigadir Dua, agar siap mengabdikan kepada masyarakat, bangsa, dan negara.



Turut mendampingi Kapolda Sulsel dalam kegiatan ini, Kabidhumas Polda Sulsel Kombes Pol Didik Supranoto, S.I.K., M.H., Ka SPN Polda Sulsel Kombes Pol Joko Pitoyo, S.Sos., dan Kabidpropam Polda Sulsel Kombes Pol Zulham Effendi, S.I.K., M.H.

Dalam arahannya, Irjen Pol. Yudhiawan menekankan pentingnya menjaga integritas dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri. Beliau menyoroti beberapa harapan masyarakat yang harus diemban oleh para calon brigadir dua, di antaranya:

1. Menjadi anggota yang berintegritas, jujur, dan bijaksana.
2. Menegakkan hukum secara adil tanpa pandang bulu.
3. Menghindari praktik korupsi, kolusi, nepotisme (KKN), suap, dan pungutan liar (pungli).
4. Meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.
5. Tidak bersikap arogan atau menjalani gaya hidup mewah.

Kapolda juga berpesan agar seluruh siswa memahami tugas pokok Polri dan menghindari perilaku yang dapat mencoreng nama baik institusi. Ia mengingatkan untuk tidak mengambil uang negara, uang masyarakat, atau hak anggota lainnya, serta menjauhi narkoba dan hubungan gelap.

Lebih lanjut, Irjen Pol. Yudhiawan menegaskan bahwa dedikasi sebagai anggota Polri bukanlah jalan untuk menjadi kaya, namun merupakan panggilan mulia untuk hidup bermartabat. "Peliharalah pekerjaanmu, sekalipun itu tidak membuatmu kaya, tetapi bisa membuatmu hidup," ujar Kapolda.

Beliau mengakhiri arahnya dengan motivasi untuk selalu bekerja keras, cerdas, ikhlas, dan tuntas demi pengabdian kepada bangsa serta mendukung visi Indonesia Emas 2045.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempersiapkan siswa Diktuk Bintara Polri untuk menjadi personel kepolisian yang profesional, berintegritas, dan siap melayani masyarakat dengan baik. (*)